
 Meine harte Erfahrung mit dem Hirntod, verursacht durch Ärzte von Deutschland,
die selbst die Gesundheitslage schlechter einschätzen können als ein schlechter 
Realschulabgänger,  der sich Naturheiler-Wissen aneignen musste um bei diesem 
Komplott zu überleben zu können   Den großen Rest, den kein Mensch 
bewerkstelligen kann – einen nach einem Hirntod zurück ins Erdenleben zu 
hohlen, hat mein Schöpfer der total unvorstellbar allmächtige alte jüdische Gott   
(Elohim,  Adonai,  Zebaoth) bewerkstelligt,     weil ich in seinen Augen/aus seiner 
Sicht,   mir dies  verdient hatte.   
       Ein ganzes Leben sein bekennender Diener, Sklave, Nachfolger,... aber nach 
der unveränderten, lebenserhaltenden und lebensgefährlicher Bibel von Jon 
Whycliff   von ca. 1382. 

Alle Psychopharmaka sind 100% Abkömmlinge der KZ- Gifte der NAZIS

Hauptgrund für die Herstellung der KZ-Gifte war seinen mit Todesdepressionen 
kämpfenden KZ-Aufsehern,  Freude durch die KZ-Häftlinge zu schenken einmal durch wirres Zeug das
diese redeten, durch NS-Gedankengut das sie verbreiteten, durch sehr leichte Überprüfbarkeit und 
Zuneigung,     obwohl sie bloß grobe Abneigung und Auflehnung zu spüren bekamen.     Wird machbar 
wenn das Gedankengefüge wie   -Gänge gestört und manipulierbar sind. Dieses Gift konnte selbst 
irsinnige Gedanken-risse produzieren die ca. 1 h anhielten, weil du aus Angst vor dem nächsten Schritt 
einfach an Ort und Stelle stehen bleibst konnten Ausbrecher sehr leicht gefangen werden.

Ich hatte Größenmäßig mit diesen NebenWirkungen von Nazi-KZ-Gift, die bei 
mir die Hauptwirkungen waren zu kämpfen:

nach ca. 7 Jahren verschobenes, verworrenes, psychischkrankes Denken  ( das 
wurde gemacht, dass man noch größere Mengen dieses Gifts,    mir verabreichen 
zu können, obwohl ich mit dem bewussten Hirntod die ganze Verabreichungs von 
4/1995 bis 9/ 2017 zu kämpfen hatte.    Danach legte sich dieses Merkmal, ich 
hatte bloß Todesangs vor diesem Gift.  -  
Bei den Nazis War das zur Belustigung der Aufseher, Dieses Gift baut sich fast nicht ab, das 
Ziel das sich für die Nazis ergab war eine Rückführung der entflohenen Häftlinge, weil 
niemand mit diesen verwirrten Menschen zu rechtkam,   auch über Jahre.   Dises Gift schleicht 

sich über Jahrzehnte aus.   Bei mir rechne ich noch nach Jahrzehnten mit 
bewussten oder gesteuerten Fehlleistungen, so gravierend ist dieses 
Gift
 -       Echte Wahn- und Wunschvorstellungen werden bei mir durch diese 
Medikamente produziert.



Meine Gedanken, meine Einstellung und Wille ändert sich grob von einem in die 
Extreme gehenden Diener….. Gott, JHWHs in eine dem heutigen Menschen 
beipflichtende Meinung, Einstellung und Wille dieses Zeichen war nur im totalen 
Extrem Der ca. 50 fachen Überdosis  (mit dem beipflichten der heutigen 
Menschen zeitweise in der krassen Übertherapie in Landshut).
.    butale Verlangsamung der gesamten Bewegungen  -  Vorteil für die Nazis die 
gefangenen KZ.-Häftlinge konnten einfach, ohne viel starkes Personal überwältigt 
und in Schach gehalten werden bei der Flucht war dies ein großes Hindernis für 
die Gefangenen-KZ-Häftlinge keiner kam weit, er musste sich gut verstecken, fast 
alle wurden bald gefunden und hatten dann mit großen Sanktionen gegen sie zu 
kämpfen.
-    Veränderung des Denkens, des Verhaltens, Auslebens, des Handeln, des Redens
und der Einstellung – sogar richtige lebenslange Entschlüsse und Verhaltensweisen
waren darunter z.B. mein inniger JHWH-Glauben, der für die heutige Menschheit 
(die an die Lüge der Evolution glaubt,  pure Lüge ist)  -  Wenn ich den heutigen 
Scherbenhaufen der Erd- und All-Natur  ansehen muss,   bestätigt sich dass die 
Natur der Erde und das Alls eine Schöpfung war, die man leicht kaputtmachen 
kann.  -  Also moderne Gehirnwäsche!
-     Manipulierbarkeit durch Dritte deiner Gedanken, deines Auslebens, Redens 
und Handlungen.
Grobe Verlangsamung deiner Bewegungen führt auch zur Selbstvergiftung wenn 
es bloß alleine auftritt.
 

Nebenwirkungen der Psychopharmaka die meist bei mir Hauptwirkungen waren 

-    Veränderung des Denkens, des Verhaltens, der Einstellung – sogar richtige 
lebenslange Entschlüsse und Verhaltensweisen waren darunter z.B. mein inniger 
JHWH-Glauben, der für die heutige Menschheit (die an die Lüge der Evolution 
glaubt,  pure Lüge ist)  -  Wenn ich den heutigen Scherbenhaufen der Erd- und All-
Natur ansehen muss bestätigt sich dass die Natur der Erde und das Alls eine 
Schöpfung waren, die man kaputtmachen kann.  -  Also moderne Gehirnwäsche!
-     Manipulierbarkeit durch Dritte deiner Gedanken und Handlungen
-     Zusätzliche Vergiftung zu der Selbstvergiftung durch die Verschlackung des 
Darms.
- Richtige Gedanken-risse, die dich veranlassen an Ort und Stelle stehen zu 
bleiben.
-      lebensgefählich! Ich erlebte den täglichen Hirntod.  -  Ihr wollt es nicht 
glauben, also erzähle es zum X-ten-mal,    was passiert ist, mit dem Unterschied 



nach 1/2008 und davor  (Dosis für die Möchtegerne-Ärzte zu stark reduziert). Das 
Oberlandesgericht München II, Prielmeierstr   (wie es noch zwei 
Oberlandesgerichte in München gab).

Am Anfang war es wie ich mich ins Bett legte hatte ich ein Gefühl des 
unendlichen Fallens das ich nicht einordnen  und erklären konnte.   Zum einen sah 
ich, dass ich im Bett lag und das Bett stand auf dem Boden, kein großes 
unendliches Loch.   Zum anderen wegen der hoffnungslosen Überdosis, die wegen
vorgeschriebener erwünschter Wirkung nicht reduziert wurde.  -  Was ist 
tatsächlich passiert, heute kann ich es durch Erfahrungen und meinem Wissen dies 
klar einschätzen.
Durch die hoffnungslose Überberdosierung dieses Gifts blieb mein Herz einfach 
bei zu wenig Bewegung,.   stehen.    Weil dein Blutdruck tatsächlich nicht mehr 
vorhanden war, meinst du,     das du unendlich fällst,   dann, merkte ich bald 
Bewegungsausfälle, die ich nicht einordnen konnte wegen der hoffnungslosen 
Überdosis auch wie sie sich zu massiven Bewegungseinschränkungen 
aufgeschaukelt hatten, kein Einordnen dieser Situation möglich.         Vergessen, 
dass ich davor wegen frieren, weil die Körpertemperatur kontinuierlich abfällt,  
auch dies konnte ich in diesem Moment nicht realisieren,   nur dass der Körper, 
Arme und Beine total ihren normalen Dienst versagten Taubheitsgefühle konnte 
ich nicht wahrnehmen mehr wahrnehmen weil auch meine Hände ihren Dienst 
versagten, weil ich alles nicht einorden konnte, wurde mir nicht bewusst, dass ich 
in so einem Notfall die Rufglocke für das Personal betätigen konnte und sollte.  -  
tatsächlich war auch das in dieser Situation nicht mehr möglich, weil sich mein 
Körper nicht mehr bewusst steuern lies.  
      Das frieren wurde unerträglich mein Aufschrei  „Hilfe ich erfriere“  , der am 
Anfang durch kommen von einem des Personals qutiert wurde.    Das sterben in so
einem Krankenhaus scheint für das Personal belustigend zu sein, deshalb keine 
atequate Bestätigung meines tatsächlichen Zustandes.     Darauf kam das Verbot 
des lauten Aufschreis, weil ja aus der Sicht des unfähigen Personals davon 
ausgegangen wurde unbegründet, daher unnötige, ungerechtfertigte Stöhrung des 
Stationsablaufs,   verursacht zu haben.
Vergessen nach dem Aufschrei:  „Hilfe ich erfriere“      war alles ganz weit weg, 
auch wenn die Person neben mir stand und mich berührte.    Heute kann ich dieses 
Phänomen einschätzen. Dieses Erleben war nachdem der Hirntod eingetreten war. 
-     Gott, JHWH hat mich gesteuert.
 Diese Härte meiner Zwangs-Todeserfahrungen sind täglich bis 3/2001 Gang und 
Gebe gewesen,    nach 1/2008 war das Fallen kurz vor dem Einschlafen das 
Ereignis tatsächlich nicht mehr bewusst mit bekommen. Durch das tägliche 



Sterben müssen,      solange ich nur konnte auf Erniedrigung dieser Todesdosisosis
gedrungen.      Daher für meine Begriffe oft den Psychiater gewechselt weil die 
Erniedrigung dieser Todesdosis,    für mein Weiterleben        Grundbedingung,     
für mich war. 

Ich hatte größenmäßig mit den Hauptwirkungen von Nazi-KZ-Gift bei den mir 
verabreichten Psychopharmaka zu kämpfen, weil ich sonst geprüft vegan lebe und 
verkehrte Nahrungsmittel indentifizieren kann. 

Musste diese bitter böse Klarstellung kommen,     noch dazu haben mich die Ärzte 
fast 30 Jahre bewusst angelogen.   So verhalten sich grobe Mörder.

Meine ganze Homepage ist gespickt mit geschäftsschädigenden Wahrheiten aus 
dem Grund die Möchtegerne und Geldverdiener der Menschheit glauben ganz fest 
an die Nichtaufdeckung ihrer lebensgefährlichen Gebaren geglaubt.       Und da bei
den Möchtegernen eine verdrehte Rechtslage herrscht, die dem 
Schadenverursacher freispricht, wurde ich angehalten meine Erfahrungen nieder 
zu schreiben, aber sie nutzen fast niemand wenn ich das in einem unbekannten 
Buch tue, das wie meine Homepage sabotiert wird.    So habe ich mich zur 
Veröffentichung im Internet entschlossen.


